



## DANKSAGUNG

*Erinnerungen sind wie Sterne  
man kann sie nicht immer sehen  
und sind doch da*

# Karl Wahl-Meier

Wir danken allen Verwandten, Bekannten und Nachbarn, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten. Aufrichtigen Dank für die vielen persönlichen Briefe, die tröstenden, berührenden und liebevollen Worte sowie die wunderschönen Blumen und die grosszügigen Spenden an Médecins Sans Frontières.

Ein besonderes Dankeschön gehört unserer Mutter sowie Frau Dr. Diana De Duonni für ihre fürsorgliche, liebevolle und anteilnehmende Betreuung. Auch dem ganzen Team von Private Care danken wir für die Unterstützung. Sie alle haben es möglich gemacht, dass Kari unseren Vater zu Hause sein konnte und friedlich einschlafen durfte. Worüber wir sehr dankbar sind.

Wir haben einen liebevollen und wunderbaren Menschen verloren. Die vielen schönen Erinnerungen an ihn leben in unseren Gedanken und unseren Herzen weiter.

Die Trauerfamilie